

東栄町・美唄市と友好自治体提携を結びました



▲調印式の様子

東栄町とは、平成25年に「災害時における相互応援に関する協定」を締結し、両町ともに和太鼓の演奏が盛んという共通の文化もあり、相互の理解と信頼を深めてきました。

そこで、さらに多方面での交流を深め、地域の活性化と住民福祉の向上を図るために、友好自治体提携を締結するに至りました。



▲花祭り



★東栄町

もっと知りたい

「花祭りの里」東栄町

東栄町は、愛知県北東部に位置し、東端は静岡県に接する自然豊かな町です。

国の重要無形民俗文化財「花祭り」は、数百年もの昔から伝承されており、毎年11月上旬から3月上旬にかけて、町内11カ所で約40数種の舞を夜通し盛大に行います。

また、ファンデーションの原料となる鉱物「セリサイト」の日本で唯一の採掘地であり、それを使ってファンデーションやチークを手作りできるコスメティック体験なども人気を呼んでいます。



▲安田侃影刻美術館 アルテピアツツア美唄

美唄市とは、大治町制施行40周年記念事業として実施した「チャレンジデー2015 in 大治」での対戦をきっかけに、「大治町北海道物産展」や「びばい歌舞裸まつり」に互いに参加するなど、交流を深めてきました。

今後も両者の地域の特性を生かし、交流を通じて互いに助け合い、相互の発展が永く続くよう友好自治体提携を締結しました。

行ってみたいな
北海道

「美しき唄のまち」美唄市

美唄市は、北海道石狩平野のほぼ中心に位置する自然が美しいまちです。

特産品の「美唄焼き鳥」は、一串で皮やモツなどの各部位が楽しめる美唄のソウルフードです。

世界的有名な彫刻家・安田侃氏の作品が並ぶ「アルテピアツツア美唄」や、空知管内随一の桜の名所「東明公園」など、広大な土地の豊かな自然の中、四季折々でさまざまな風景を楽しめます。



～今後は、町民等が東栄町や美唄市の施設を利用する際の助成制度を創設する予定です。

助成の内容が決定したら、また皆さんにお知らせします。～